

Musik zum Ausklang der Gotik-Woche

Kirchenführung, Gesang und Vortrag

Mit Trommel, Drehleier und einer Führung durch die Mengerinhäuser St.-Georg-Kirche wurde die „Begegnung mit der Gotik“ abgeschlossen.

Bad Arolsen-Mengerinhäuser. Bevor die Akteure des Musiktheaters Dingo ihre „Frauenlieder des Mittelalters“ zu Gehör brachten und Dr. Klaus von der Emde die gotische Kirche vorstellte, hatte der Volksbildungsring Bad Arolsen am Vormittag Christian-Rauch-Schüler in die Welt des Mittelalters eingeladen. Zwei zehnte Klassen

kamen der Einladung nach. Das ansprechende Programm der Berliner Künstler Hans Hegner und Cosima Hoffmann hätte allerdings weitaus mehr Zuhörer verdient.

So eindrucksvoll, wie der „Minnesänger“ und die Mittelaltermusikerin Lieder von Walter von der Vogelweide und dessen Zeitgenossen anstimmten, lassen sich die mittelhochdeutsche Sprache und das Lebensgefühl der Zeit sonst kaum vermitteln. Abgerundet wurden die lebendigen Eindrücke von Dr. Lothar Jahn, der zwischen den Musikbeiträgen die Geschichte des Judentums mit dem Schwerpunkt Mittelalter skizzierte. (sim)



Im Rahmen der „Gotikwoche“ vermittelten Musikerin Cosima Hoffmann und Minnesänger Hans Hegner einen Eindruck fahrender Sänger des Mittelalters. Foto: Sandra Simshäuser